
ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch 
an den Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz 
betreffend Kampagne zu Affenpocken 

Eine neue Informationskampagne Ihres Ressorts soll vor einer Ansteckung mit 
Affenpocken warnen bzw. sensibilisieren . Folgend einige Sujets: 

VerPOCKEN wir's nicht. 

----.~---... ---------------

GIB CIE INl=OS WEITER, 
NlCHT CIE AFF ENPOCKSN. 

Affenpockenviren werden hauptsächlich 
durch engen und längeren Kontakt mit 
infizierten Schleimhäuten oder den typischen 
Hautveränderungen (Ausschlag , Bläschen , 
Pusteln, Schorf) übertragen. Neben Haut· 
ausschlag treten Fieber, geschwollene 
Lymphknoten und Schmerzen auf. 

Wenn du diese Beschwerden be i dir 
beobachtest, dann kontaktiere bitte direkt 
deinen Arzt oder deine Ärztin bzw. die Gesund· 
heitshotl ine unter 14SO. Mehr dazu unter: 
www.sozia lministerium .at/affenP.ocken 

Stay safe l 
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Allen Sujets ist gemeinsam, dass sie zu „Safer Sex" und verantwortungsvollem 
Umgang bei neuen Sexualkontakten auffordern. 

In diesem Zusammenhang stellt die unterfertigte Abgeordnete an den Bundesminister 
für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz folgende 

Anfrage 

1) Wie hoch waren die Gesamtkosten für die Affenpocken-Kampagne? 
2) Welche Unternehmen wurden mit der Erstellung und Durchführung der 

Kampagne beauftragt? 
3) Wie viele unterschiedliche Sujets wurden produziert? 
4) Wer hat die Sujets entworfen? 
5) Wie hoch waren die Kosten für den grafischen Entwurf? 
6) Gab es für die Grafikerstellung eine Ausschreibung? 

a. Wenn nein, warum nicht? 
b. Wenn ja, wer bekam den Zuschlag? 
c. Wenn ja, wie viele Angebote gab es und wer waren die unterlegenen 

Bewerber? 
7) Wie hoch waren die Druckkosten? 
8) Wo wurden die Sujets gedruckt? 
9) Gab es für den Druck eine Ausschreibung? 

a. Wenn nein, warum nicht? 
b. Wenn ja, wer bekam den Zuschlag? 
c. Wenn ja, wie viele Druckereien haben sich beworben und wer waren die 

unterlegenen Druckereien? 
1 O)Gab es für die gesamte Kampagne bzw. für andere als die in den Fragen 5 und 

8 genannten Bereichen eine Ausschreibung? 
a. Wenn nein, warum nicht? 
b. Wenn ja, wer bekam den Zuschlag? 
c. Wenn ja, wie viele Bieter haben sich beworben und wer waren die 

unterlegenen Bieter? 
11 )Wie viele Stück wurden jeweils gedruckt? 
12)Wo werden diese Sujets verteilt? 
13)Wer übernimmt die Verteilung der Sujets? 
14 )Wie viele Fälle von Affenpocken gab es in Österreich mit Stichtag 10.10.2022? 
15)Sind Inserate mit diesen Sujets geplant oder bereits geschaltet worden? 

a. Wenn ja, in welchen Medien? 
16)Wie hoch sind die Kosten für diese Inserate? 
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